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Asbestos, le 3 juillet 2009 
 
 
Bureau des audiences publiques en environnement 
Monsieur le Commissaire 
 
   
Objet : Lettre d’appui pour le projet pilote de restauration des Trois-Lacs 
 
 
Monsieur, 
 
Le secteur du lac Trois-Lacs constitue pour nous un joyau,  le plus important lieu de 
villégiature et d’activités récréatives liées à l’eau à l’intérieur de la MRC des Sources. 
 
Son importance socioéconomique pour la région, principalement par son secteur de 
villégiature, ses équipements récréotouristiques : le Camp musical, deux campings, le 
Club de chasse et pêche, les sites de location de canot / kayak, et les activités nautiques, 
permettent en période estivale à plus de 2000 personnes par semaine de profiter de ce   
milieu culturel et récréatif. 
 
Ce secteur riche de par sa nature a mérité depuis  plus de 30 ans l’attention des 
associations de résidants des Trois-Lacs et des municipalités environnantes,  la protection 
de ce milieu afin d’assurer la qualité de l’eau et lui permettre une durée de vie sans 
contrainte environnementale. 
 
Malgré les efforts soutenus pour trouver des moyens de le conserver en  santé,  le manque 
de réglementation gouvernementale et municipale et l’industrialisation des terres 
agricoles ont engendré une détérioration majeure de notre plan d’eau et, depuis ces 15 
dernières années, notre lac est dans un état de vieillissement prématuré. 
 
En 2005, en collaboration avec toute la communauté, les industries et les commerçants du 
milieu, la Caisse Desjardins des Métaux blancs a participé à une campagne de levée de 
fonds au montant de 250 000 $  afin de s’assurer des études qui nous permettraient une 
solution pour la restauration de notre lac et de son bassin versant. De ce montant, la 
Caisse a octroyé la somme de 125 000 $. 
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Aujourd’hui vous avez, Monsieur, le fruit de nos études, d’un projet rassembleur et 
collectif. Nous sommes assurés que les moyens proposés seront bénéfiques pour le bien 
de toute la communauté et la génération de demain. 
 
Nous sommes aussi dans un milieu économiquement faible et malgré cette situation tous 
acceptent de payer leur part pour retrouver un lac en santé.  
 
Soyez assuré, Monsieur le commissaire, de notre entière collaboration. 
 
 
 
 
Alain Boucher 
Directeur général 


